

美しくかがやけ

佐世保市立猪調小学校

文責 校長

グーグル Meet



先週、1年生がタブレットに入っているグーグルの Meet を使って、担任とテレビ会議のようなことをしました。

担任とじゃんけんをしたり、担任の真似をしたりして双方向のやり取りを行いました。

県内全域で、学校閉鎖や学級閉鎖が増えてきております。本校も、いつそのような状況になるかわかりません。あらかじめ準備をしておいて、学校と家庭でコミュニケーションが取れるように練習しております。

おいしい給食ありがとう

先月下旬に行われた給食週間に合わせて、児童が給食に携わる方へお礼の手紙を書いたり、新しい給食のメニューを提案したりしました。短歌のようなものも考えた児童がいて、4年生の持田乃維さんは、

「コロナでは しゃべらず食べよう
給食を しずかに食べても 楽しいな」と述べていました。給食を楽しみにしている様子が見られて微笑ましかったです。



金比羅神社

学校の横には、鎌倉神社や若宮神社があるのは、児童も知っています。ところが、本校の裏山にも神社があるのは、ほとんど知りません。そこで先週、5・6年生と一緒に登ってきました。

猪調小から歩いて5分ほどのところに金比羅神社がありました。子宝に恵まれる神社だそうで、厳かな雰囲気がありました。

